



**CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE**

LA CÁMARA DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

DECLARA:

De su intereses las jornadas literarias " Cuando el Mar te atraviesa", a cargo de la escritora Paula Bombara, realizarse en la ESCUELA DE EDUCACIÓN SECUNDARIA ORIENTADA "MARIANO MORENO" N° 218 de Maciel, entre el los días 30 de junio y 1 de julio del 2022.

**CESIRA ARCANDO
DIPUTADA PROVINCIAL**

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Que la propuesta de este evento se presenta como la continuación del proyecto "FERIA DEL LIBRO", en el cual fueron beneficiarios directos los alumnos de grados superiores (4to y 5to). Cuyo objetivo era de conectarse con el mundo de la Literatura y la historia, relacionarse con nuevos escritores y creadores argentinos, también internacionales, creando así una actitud de empatía para los comportamientos Sociales.

El programa de la presente actividad se diseñó cuidadosamente; el proceso, la división del trabajo y las precauciones del evento se organizaron claramente, lo que sentó una buena base para la buena celebración del evento. Los alumnos de todas las divisiones de la E.E.S.O 218 forman parte del proyecto con sus delegados representantes, los cuales cumplen la función de opinar y debatir en todas las reuniones plenarias sostenidas y luego de su comunicación. Todas las comisiones se interrelacionan y trabajan de manera conjunta; cuya definición y unión fueron elegidas con libertad e interés personal de cada miembro, lo cual refleja la independencia de cada individuo y su autogestión, brindando oportunidades para que ellos exploren sus valores, aprender digna y significativamente, desarrollar su hábito de pensar y tomar decisiones por sí mismos.

Las diferentes comisiones de trabajo indican poner en evaluación la capacidad de



comunicación y de trabajo en equipo. Dos indicadores de alta importancia otorgado por casi todas las organizaciones internacionales, países y regiones. Ya que aparte de ser un buen estudiante en la escuela, esperamos ser un buen empleado o un buen jefe en el lugar de trabajo y también un buen compañero de la familia. Cultivar la habilidad de felicidad futura tales como habilidades de comunicación, empatía, entre otras, son de igual importancia que los 10 puntos del examen.

La firma del libro y el encuentro con la autora es un evento público abierto a toda la comunidad. Para su realización creamos la comisión sponsor, sostén de nuestro proyecto y la comisión prensa-comunicación-redes, conformado mayormente por alumnos de la terminalidad de informática. Estos son el oído y la boca de todo el cuerpo estudiantil y se relacionan directamente con la sociedad extracurricular. Se valuarán sus habilidades de aprender, usos en tecnología de la información, innovación y creatividad, resolución de problemas simultáneos e investigación activa, cualidades fundamentales de la era informática. Aparte de lo mencionado, los organizadores de este evento están estrechamente relacionados con el contexto de la literatura, por lo que pueden comprender mejor el tema y tener una gran pertinencia.

En resumen y dando un último toque de importancia a el propósito "LIBROS", aclamamos su regreso.

Los libros siempre han tenido una gran fuerza impulsora para el desarrollo de la historia humana. Ya sea en el pasado o ahora, los libros deberían ser un buen compañero, amigo o incluso un maestro para nosotros.

Con el creciente grado de modernización del desarrollo social, la vida de las personas ha experimentado cambios rápidos. La forma tradicional de lectura parece haberse desvanecido gradualmente. En la acelerada vida urbana, también podríamos detener nuestros pasos apresurados, preparar una taza de té fragante, sostener un libro favorito e introducirnos en el mundo de ellos.

Los libros son la cristalización de la sabiduría humana, condensando la esencia del pensamiento y la cultura de cada época y sociedad. La forma tradicional de leer libros es una de las mejores para reflexionar, de pensar en la cotidianeidad científicamente y filosóficamente. Es nuestro deber alentar a más personas a volver a la lectura tradicional, y permitir que más jóvenes estudiantes "saboreen, aprecien y amen los libros".



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Al mismo tiempo, la selección del lugar del evento ayudará a los estudiantes de todo nivel educativo a participar y mejorar la cobertura. Al finalizar esta actividad, las comisiones correspondientes podrán continuar haciendo un seguimiento del efecto de la actividad y cooperar con los departamentos pertinentes para alentar a más estudiantes a participar en la actividad de lectura. Esta actividad no es un punto final, sino que se pueda producir un efecto continuo y eficaz. El hábito de la lectura no es algo que se pueda cultivar en uno o dos días, sino en la perseverancia de lo diario. Por todo lo expuesto es que solicito a mis pares me acompañen en este proyecto de declaración.

CESIRA ARCANDO

DIPUTADA PROVINCIAL